

Erreur sur les qualités essentielles

Par **SaraK1201**, le 26/11/2017 à 00:00

Bonjour,

Je comprend pas trop quand on parle d'erreur sur les qualités essentielles d'une chose, quelqu'un pourrait me donner un exemple ?

Merci!

Par **joaquin**, le 26/11/2017 à 09:32

Bonjour,

On parle plutôt de qualités substantielles de la chose, ce qui en fait sa substance. Cette erreur est fréquente dans le cadre d'achats d'oeuvres d'art par exemple. On croit acheter acheter le tableau de tel maître alors que c'est une autre personne qui l'a fait.

Cordialement
JG

Par **SaraK1201**, le 26/11/2017 à 12:56

Merci :)

(Depuis la réforme on parle d'erreur sur les qualités essentielles)